

Zwei Künstler stellen in Steuerkanzlei aus

Im Rahmen der Reihe „Kunst trifft Steuer“ ist zur Zeit die Ausstellung „mal eben experimentell“ mit Werken von Christina Haas und Jürgen Schädel in der Kanzlei Henneberger und Partner Steuerberater in der Mariannahillstraße 6a zu sehen.

Eine Matineeveranstaltung in Anwesenheit der Künstlerin findet am Sonntag, 14. Juni, um 11 Uhr statt.

„Der Titel der Ausstellung fasst die Gemeinsamkeit der völlig unterschiedlich entstandenen Werke optimal zusammen“, sagt Gastgeber Matthias Henneberger.

Während Christina Haas, Reporterin beim Bayrischen Fernsehen, zwar „Gemälde“ präsentiert, dafür aber keinen Pinsel einsetzt, zeigt Jürgen Schädel, Architekt und ehemaliger Diözesanbaumeister, Fotos, die aber nichts konkretes darstellen. Dazu Schädel: „Der Betrachter kann seine eigene Vorstellung aktivieren und für sich eine neue Welt erschließen. Der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt!“

Christina Haas erklärte ihre Arbeit so: „Mein Körper taucht ein in die Farbe und ich lasse ihn ausdrucksstark sprechen. Gefühle, Emotionen und Stimmungen finden so den authentischsten Weg auf die Leinwand.“



Gelegentlich werden besonderen Momente festhalten, wie bei „Die Schwangere“ (Foto). Eine Woche danach kam ihr Baby gesund zur Welt.

FOTO: PRIVAT